

PRECIOS DE SUSCRIPCION

Número suelto, 5 cts. Fuera: trimestre 1'00 ptas.  
Un mes 25 id. Extranjero: id., 1'50 id.  
Número atrasado, 10 céntimos

Época 21 Mayo 1911

REDACCION Y ADMINISTRACION  
Calle de San Jorge, n.º 23

NO SE DEVUELVEN LOS ORIGINALES

## CONJUNCIÓN REPUBLICANO - SOCIALISTA

### COMITÉ LOCAL

#### MITINS PARA HOY

Por la mañana

A las nueve en el Teatro Llorente, dedicado á los labradores.

Por la tarde

A las tres y media en el partido rural de Algoda, casa de Vicente Verdú Román, sitio denominado Ventorrillo de Barrabás.

En éste tomará parte la Srta. Adelfa Blasco.

NOTA.—Se suspenden, desde el próximo domingo, los mítins que por la mañana se venían dando en el Teatro Llorente, los cuales no se reanudarán hasta que las necesidades lo exijan, lo que, en su caso, se anunciará oportunamente.

### Contra-Productente

Nuestro pueblo ha sido hasta ahora un menor. Su tutor, el cacique, le ha malversado —otra frase sería la propia— su hacienda.

Hoy, el ayer menor, ha llegado á la mayor edad, pide cuentas y reclama la administración de sus bienes; pero el lobo se resiste á soltar la presa que tiene agarrada, y para

conseguir su innoble propósito, pone en funciones todos los resortes que el Poder le facilita, viendo á autoridades que por ministerio de la Ley debieran ser la garantía de los derechos de todos los ciudadanos de la provincia, que después de hacer proposiciones que únicamente pueden hacerse cuando se ha perdido la dignidad política, amenazan con represalias.

Ignoramos si el Sr. Canalejas autorizará al actual Poncio para cometer cualquiera de esos desaguisados con que se ha pretendido amedrentarnos; pero nada tememos. El pueblo tiene legalmente el derecho de administrarse sin la intervención inmoral del cacique; ha adquirido en sus puños la fuerza propia de la mayor edad á que ha llegado; y de ambas cosas poseído —fuerza legal y fuerza material— está dispuesto á luchar para imponer la legalidad, si los encargados de velar por ella la quebrantan.

Las amenazas son contra-productentes.

### Cuestión de ética

D. Manuel Gómez Valdívía ha dicho que «La Voz del Pueblo», que dirige el Sr. D. Castro Javaloyes, es un periódico digno.

Que conste.

Y que se sepa por todos cómo piensa el Sr. Gómez Valdívía.

### Finalidad práctica

Entre otros de los muchos principios sustentados por Jesús, cuyo cumplimiento debe mover á satisfacción á las almas sentimentales que, envueltas en romántico sopor,

no se detienen á analizar las causas originarias de las desigualdades sociales que padece la humanidad, sino que les place sumirse en el efímero resultado de los efectos más ó menos positivos y eficaces. «Dar de comer al hambriento» decía á las multitudes el gran moralista judío, y los católicos instituyeron en sus cánones este precepto como obra de misericordia; y en verdad que quien no se compadece de un necesitado, de un ser próximo á fenecer por inanición, debe abrigar un corazón de hielo, incapaz de conmoverse de los más rudos dolores. Pero es el caso, que según las estadísticas, constantemente, á todas horas sufren hambre infinidad de semejantes nuestros.

No es base esencial de este principio, recomendar el fin humillante de la limosna como medio de acallar las necesidades que padecen las muchedumbres hambrientas, si no evitar que se produzca el mal; y á su inmediata extinción dedica su poderoso impulso el movimiento proletario.

Las sociedades profesionales que se desarrollan al unisono, impulsadas por las inspiraciones colectivistas, tienden á nivelar los bochornosos privilegios que producen entre los hombres irritantes desigualdades, para equiparar correspondientemente las necesidades que ha menester cada uno de los miembros componentes de una colectividad.

Su acción primordial, es la elevación del salario y la de reducción de la jornada hasta conseguir que el productor perciba íntegro el producto de su trabajo.

Esta hermosa finalidad tiende á impedir que en la humanidad haya hambrientos, dando al traste con el falaz sistema de crear primero los necesitados en fuerza de exprimirlessin compasión para darse luego el placer de embaucar á las gentes sencillas con fementidas generosidades. De modo, que laborando por desterrar la rapacidad de unos y la holganza de otros, de forma que impida la estabilidad del actual desequilibrio de los derechos individuales, para que desaparezcan del haz de la tierra las miserias que sufren los desheredados, es como se cumple el precepto del «Maestro».

FLORIDAN FENELIN

## ¡Hijas del trabajo, escuchad!

Infinidad de veces nos hemos dirigido á vosotras sin que nuestras palabras hayan conseguido jamás despertar vuestro interés, como si se os tratara de cosas que no os incumben en nada ni os interesan en lo más mínimo.

Pues nó, se trata de salvar vuestra vida y de sacaros de ese cenagoso abismo en que yaceis por espacio de tantos siglos, ligadas á la miseria por las férreas ligaduras de la esclavitud, envueltas en el negro y fatal sudario de la ignorancia que por cierto es nuestra mayor enemiga. Nuestras palabras, á pesar de dirigirse á vuestra razón, é ir basadas en verdades como pirámides, cayeron siempre en el vacío sin que jamás os dignaseis recoger ninguno de nuestros consejos.

Triste es por cierto tener que repetir lo que tantas veces se os ha dicho, pero es tan necesario volverlo á decir como satisfacer las necesidades de nuestro estómago.

Prestad atención por esta vez y daos cuenta de nuestro estado como sexo débil. Reflexionad un poco y pensad en nuestra suerte.

Desgraciadamente nuestra existencia es de lo más desdichada que imaginarse puede, se mire ésta bajo el punto de vista que se quiera. Ya desde nuestra más tierna infancia el monstruoso fantasma de la desventura, vela constantemente nuestro lecho como anunciando nuestro calvario de amarguras y sufrimientos que principian á alborear.

Nuestras madres, robándonos sus besos y sus caricias, abandonan muy de mañana nuestra cuna dejándonos á merced de nuestras pequeñas hermanas ó al cuidado de vecinos pues la necesidad de ganar parte de su alimento la obliga á acudir puntualmente á la fábrica ó taller con el fin de que su puesto no sea ocupado por otra compañera de trabajo y le prive de ganar el irrisorio jornal.

Apenas principiada nuestra juventud y sin fuerzas suficientes aún para ninguna clase de labor, se nos arroja en la inmundicia fábrica para que aliviemos en algo la pesada carga de la casa. Ignorantes á más no poder y con un desconocimiento completo de las maldades del mundo, y lleno nuestro cerebro de absurdas supersticiones inculcadas en



la niñez, encuentran en nosotras los encargados de taller ó los hijos de los amos campo abonado para realizar sus conquistas y saciar sus innobles apetitos de carne demostrando un cariño que están muy lejos de sentir ó con promesas que nunca se cumplen.

De aquí nuestra vida miserable y nuestra eterna desventura mezclada siempre con la negación completa á toda ilustración y á todo lo que tienda á educación racional y á toda idea altruista cuyo resultado es, que cuando llegamos á darnos cuenta de que somos seres con derecho á sentir y pensar, un miedo desconocido se apodera de nosotras impidiendo que nos arriesguemos á investigar la realidad de lo para nosotras desconocido. Por otra parte otro factor importante nos impide dar un paso en la senda del progreso; la religión infundiendonos miedo y ahogando toda idea elevada que en nuestra mente pudiera surgir, nos hace pensar en el vacío y poner nuestra fé y nuestra esperanza en imágenes de leño y en efigies de fango á cambio de una beatífica resignación en esta vida y una felicidad ilusoria despues de la muerte.

Necesitamos luz y se nos confunde en la oscuridad de lo erroneo y en las tinieblas de los templos; nos falta instrucción y se nos condena á la más perpétua ignorancia.

El régimen que disfrutamos, necesitamos esclavas para subsistir y cuanto más humildes mejor y para esto estamos nosotras que les prestamos nuestros cuerpos y nuestras conciencias.

Y mientras permanezcamos en este estado de abatimiento y esta estúpida indiferencia ante todo lo que tan de veras nos interesa; mientras continuemos siendo la esclava sumisa y obediente ante el látigo de nuestros opresores y no procuremos instruirnos é ilustrarnos, continuará nuestro llanto y nuestra miseria é inútil será que esperemos de los de arriba, pues ellos solo anhelan que permanezcamos á merced de sus caprichos y su voluntad. En este estado la cuestión, precisa á toda urgencia que convenzamos á nuestras hermanas, amigas y vecinas que nosotras las jóvenes somos las llamadas á organizar poderosos grupos femeninos sindicalistas y socialistas, cuya constante propaganda se imponga ante las injusticias y vejámenes de nuestros patronos reclamando con altivez y razón sobrada, disminución en la jornada y aumento en el salario, ahogando con la guerra de nuestra sociedad su insaciable avaricia; que protesten con energía ante los constantes abusos y atropellos de las autoridades y den al traste con los falsos preceptos religiosos exigiendo de todos más respeto á nuestro sexo, más instrucción, y oponiendo á todo una potente organización sólida y disciplinada entrando de lleno en el terreno de la lucha de clases,

donde conseguiremos alcanzar victoria tras victoria.

Si así no lo hacemos seremos dignas de arrastrar la cadena del esclavo y no tendremos derecho á quejarnos de nuestra suerte.

ASUNCIÓN PORCEL  
De la Agrupación Socialista

«La Defensa» dice en su número pasado, que una mujer que hacía OCHO años que estaba privada de pies y manos, solo por visitar á la Virgen de Lourdes, salió sin muletas y mes campante qu' el mon.

Romanones, hara es l' hora.

## PINGHAZOS

Un cura llamó á su *sacris* y le dijo:—Oye, muchacho. ¿Sabes lo que vas á hacer para ganarte unos cuartos?

—Usted dirá, señor cura.  
—Te vas ahora mismo al campo

y compras una paloma, mas lleva mucho cuidado; y sin que nadie te vea principias á hacer ensayos, para cuando yo te diga:

¡Ven aquí, Espíritu Santo!  
Sueltas la paloma entonces, y queda hecho el *milagro*.

Cumplió á las mil maravillas el sacristán el encargo,

y el cura, al día siguiente, dijo al público *chillando*:

—Muchos de los que asistís á nuestro templo sagrado habéis tenido la audacia de criticarme. ¡Insensatos! Ya que sois tan atrevidos, esta tarde he de probaros quien soy y el poder que tengo. ¿Os enteráis, renegados? Pasad á la sacristia.

Los oyentes, aterrados, obedecieron confusos.

El sacristán, mientras tanto, fuese á preparar la farsa,

y loco, lleno de espanto, por no encontrar la paloma, corría de arriba abajo para hacer señas al cura.

De pronto quedó parado mientras el cura gritaba:

—¡Ven á mi, Espíritu Santo!  
Y la paloma... *macoques*.

Pero al verse sofocado llama otra vez y... *bacores*, otro tremendo fracaso.

Uno de la reunión, que no creía en milagros, le dijo al cura:—Señor,

puede que esté merendando y por eso...

—Calla, bruto:

¿no ves que estás blasfemando? Y con voz desgarradora y los puños levantados, dice:—¡Jesús, por favor, no hagas que esperemos tanto!

De pronto se abre una puerta así como por encanto, y se asoma el sacristán, que dice al cura bien alto:

—Señor, no puede salir, porque lo ha atrapado un gato.

Z

## Los crímenes del carlismo

El 25 de Septiembre entró el asesino Cucala en Elda con la horda carlista y quemó la estación del ferrocarril y el puente del Vinalapó, y publicó un bando condenando á ser fusilado á todo vecino que no pagase la contribución que señaló. Mientras tanto, los carlistas saquearon el cuartel de la Guardia civil y robaron las casas de los principales vecinos.

Un comerciante en vinos, D. Lorenzo Rico Satorres, que había servido en el ejército y era de opiniones liberales, recibió una descarga de un grupo de caballería carlista. Cayó el infeliz bañado en sangre y un jinete echó el caballo sobre él, levantando el sable para rematarle.

El Sr. Rico, en su agonía, queriendo librarse del golpe, se abraza á las piernas delanteras del caballo y entonces otros carlistas recogieron el herido, y lo llevaron en muy mal estado á presencia del hijo de Cucala.

Este cachorro de tigre, por toda contestación, dijo á uno de sus esbirros: «Clávale el puñal hasta el puño y que no respire más».

El carlista desenvainó su puñal, dirigiéndose á la camilla donde estaba el herido, el que, al verlo, comprendió, en su agonía, que iba á ser rematado, y abriendo los brazos con ademán suplicante le dijo: «No es menester, voy á morir». Y cerró los ojos para siempre.

¿Está justificado el llamar bandido á ese defensor del trono y del altar por quien la iglesia elevó preces en Marzo?

## LOS MITINS DEL DOMINGO

Celebróse el de la mañana con la acostumbrada concurrencia.

El de la tarde, que tuvo lugar en la Hoya, revistió verdadera importancia, tanto por el número de labradores asistentes, como por el de labradoras,

Presidió el Concejal del Ayuntamiento de Alicante D. Emilio Al-

biach, y usaron de la palabra Martínez, Quiles, Hernandez, Fuentes, la señorita Adelfa Blasco, el Concejal Alicante Sr. Carbonell, Vives y Sansano.

A ambos actos ha asistido como delegado del Gobierno civil el Inspector de Vigilancia D. Lorenzo de Aguirre.

## A los beatos y beatas

En esta Redacción se ha presentado una mujer socialista dándonos cuenta de haberse encontrado en la calle un busto del glorioso San Antonio dentro de un estuche, todo lo cual deja en nuestro poder para que lo tengamos á disposición de la piadosa persona á quien se haya extraviado la preciosa reliquia.

Se advierte que el ó la que se digadueño de los objetos sagrados en cuestión deberá dar las señas de los mismos antes, naturalmente! de verlos.

Y se recomienda á la grey católica ilicitana, que cuando se nos extravje á nosotros un objeto y vaya á parar á cristianas manos, imiten la conducta de la mujer socialista.

Amen.

## Por la seguridad personal

El jueves de la presente semana visitó una comisión de la Conjuración Republicano Socialista formada por D. Vicente Sansano, D. Pascual Martínez, D. Onofre Brotóns, D. Jacinto González y nuestro amigo Vives al Alcalde D. Serafín Segura, para denunciarle los sucesos ocurridos en la noche del lunes, promovidos por un amigo de la situación imperante, y la conducta observada por algunos guardias municipales en tal ocasión.

El Alcalde oyó atentamente á la comisión, prometiendo corregir los desmanes cometidos y evitar, en bien del sosiego público, que en adelante se reproduzcan.

Veremos si es así.

## Mas querellas

Son dos las que segun nuestras noticias se están preparando contra el estimado colega local «La Libertad.»

Las insta el Sr. D. Casto Javaloyes por los sueltos publicados en el último número y que llevan por título «Casto se ha vendido» y «La infamia del comediante», que, equivocadamente, considera alusivos á su respetable persona.

Eramos pocos....

## X Congreso de la Unión General

Comenzó sus tareas este importante organismo el día 16 del actual á las nueve de la noche. El salón grande de la Casa del Pueblo, está adornado con las banderas de las Sociedades domiciliadas en la casa. Concurren unos 100 delegados en representación de cerca de 100.000 federados.

Pasados los trámites reglamentarios constituyose el Congreso, acordando protestar de la política belicosa que el gobierno de Canalejas sigue en Melilla, ver con disgusto la estancia en esta Villa del tirano Figueroa Alcorta, y un voto de solidaridad para los compañeros que se hallen en huelga y con especialidad á los albañiles.

Consideramos que la labor de esta Asamblea será de gran provecho para la causa obrera de la España empobrecida.

Tendremos el gusto de dar á conocer á nuestros lectores las resoluciones más importantes del Congreso.

## Vida Socialista

El número 72 de este valiente semanario, publica los siguientes artículos:

Vida política, por Pablo Iglesias.—Impresiones sobre la Argentina: La vedada en favor de «El Socialista».—Dificultades policíacas.—En casa del doctor Repetto.—La suscripción. ¡Pobre pajarrillo!, por T. Alvarez Angulo.—Unión, por Jaime Vera.—La salida, por Máximo Gorky.—Las clases y su desaparición, por F. Engels.—Rebelión, por Ricardo Olarte.—La Iglesia, por Francisco Pi y Arsuaga.—Abandona dos é irredentos, por Luciano Pastor.—Crónica: ¡Será posible!, por Desiderio Tavera.—Los siete pecados capitales: Gula, por Pedro Luis de Galvez.—El divorcio, por Agustín de Mintegui.—Ser creyentes, por José López y López.—La verdadera senda, por Julio Gómez de Fabián.—Vida nueva, por Lucio M. Gil.—Escobazos, por Maligno.—La mansión du Peuple de Bruselas y su personal.—Pasando el rato.—Dos meses en el cuartel.

En la portada publica el retrato de Isidoro Acevedo.

Precio, 15 céntimos.

## Los papas<sup>(1)</sup>

AGAPITO.—Mandó quemar públicamente y en la Iglesia, los anatemas lanzados por Bonifacio contra los amigos de su rival Dióscoro.

Sostuvo una conferencia con el patriarca de Oriente, Atimio, sobre la Encarnación y algunos puntos de teología; pero Atimio, dice La Chatre, que refutó vic-

(1) De «Sucinta Historia de los Papas» Librería de «La Irradiación», Mesonero Romanos, 4, Madrid.

toriosamente al papa, demostrando que no habi más naturaleza en Jesucristo.

SILVERIO.—«(Hijo del papa Herimidas)». Prometió una considerable cantidad al rey Teodoro si era elegido obispo de Roma. El día de la elección anunció Teodoro que se preparase á morir el que no votase por Silverio, pero éste hizo traición á su protector, abriendolas puertas de Roma á Belisario.

Acusado públicamente por Belisario y dos testigos, de haber escrito cartas á Vitigio, rey de los godos, fué obligado á comparecer en palacio Antonina, mujer de Belisario, que aún estaba en el lecho le recibió en su habitación, diciendole: «No sé que es hemos hecho á vos y á vuestros romanos para que trateis de entregarnos á los bárbaros.» Acto continuo entraron dos subdiáconos, le despojaron de sus insignias y le vistieron de fraile, mientras que otro decía en alta voz: «No tenemos ya papa, ha sido depuesto y condenado á hacer penitencia en un monasterio».

Fué desterrado á Patara de Licia, y después á la iglesia de Palmaria, donde murió de hambre, según unos, y según otros, asesinado el 20 Junio del año 540.

Nada menos que cinco domingos ha necesitado nuestra coruscante situación política para convencer á un domingo de que no se pueden escribir ciertas verdades cuando se tiene al padre empleado.

Y de paso demostrar que la existencia del caciquismo en Elche es una invención de republicanos y socialistas.

¡Si serán listos «nuestros» caciques!

## MOVIMIENTO OBRERO Y SOCIAL

### Conflictos obreros

Madrid.—Continúa siendo tema general de todas las conversaciones el «lock-out» de los albañiles. Entre los elementos asociados de toda España hay unanimidad de pareceres en lo que respecta á ayudar á sus hermanos de la Sociedad «El Trabajo».

Los oficios de construcción de este ramo han acordado ir á la huelga general. Los panaderos en su última asamblea acordaron secundar el paro general tan pronto como las circunstancias lo exijan. El número de patronos que han firmado las bases de los obreros albañiles pasan de 36, ocupando cerca de 1.000 obreros.

Sigue su curso natural la huelga de «Tejedores». Estos camaradas, en un mitin recientemente celebrado, han acordado apelar á la huelga

general del oficio. Reciben socorros de las organizaciones obreras y están animados de un alto espíritu de lucha.

En Bilbao.—Los obreros carboneros del muelle se han declarado en huelga. Solicitan, entre otras mejoras, el aumento de jornal á 30 reales en vez de 22 que cobran actualmente.

En Santander.—Se hallan en huelga 3000 mineros por negarse los patronos á admitir á un compañero que ha sido expulsado injustamente por un capataz.

En Zaragoza.—Se han declarado en huelga los colchoneros, los escoberos y los estereros; han presentado, entre otras bases, la abolición del trabajo á destajo, jornada de nueve horas y no guardar más fiestas que los domingos y el 1.º de Mayo.

Triunfo de los confiteros.—Después de no pocos esfuerzos ha logrado la Sociedad de confiteros «El Ramillete», de Madrid, un grandioso y ruidoso triunfo en la huelga que mantenían con la importantísima casa «Ville Mouriscot».

Esta ha aceptado las bases de los obreros.

Reciban los valientes camaradas nuestra entusiasta felicitación.

Nuevo Círculo Socialista.—El domingo 14 del corriente mes inauguraron los socialistas madrileños el Círculo Socialista del Norte, con la celebración de un mitin de propaganda. Hicieron uso de la palabra, entre otros, Ortiz, Arroyo y García Quejido. Reciban los socialistas madrileños nuestra sincera felicitación.

H.

## EN EL AYUNTAMIENTO

Sesión del 19 Mayo 1911

Escaso número de Concejales.

Apruébase el acta en le cual no consta la HECATOMBE anunciada por el Alcalde, ni piden tampoco que conste los concejales de la Conjuración. ¿Haría lo mismo D. Serafin con los nuestros.

Dase cuenta de varias instancias, una de las cuales ocasiona un ligero incidente entre el Concejel señor Alonso y la presidencia.

El Sr. Sansano explana su anunciada interpelección demostrando que con los fondos embargados se ingresa en la Diputación casi el triple de lo que hoy se ingresa, en contra de lo que afirmaban los señores Alcalde y Alonso en la sesión anterior.

En el primer trimestre ha ingresado en la Diputación el Ayuntamiento 4000 pesetas, y al estar los fondos embargados ingresará de 10 á 11 mil pesetas.

El Sr. Alonso dice que para todo hay arreglo, y Sansano manifiesta que no hay otro más que conseguir el alzamiento del embargo ó bur-

lar á la Diputación, cosa que no es posible.

Nuestro amigo Vives denuncia los olores pestilentes que emanan de la trapa que hay inmediata al huerto de Gil, y el que la Maestra de la Escuela del Arrabal, no tenga ocupadas las habitaciones de esta escuela, y ocupe para su vivienda las de la Profesora de la calle Puerta Orihuela, con las molestias que ello puede ocasionar á esta última.

El Alcalde promete corregir lo primero y contesta vagamente sobre lo segundo.

Se levanta la sesión.

## NOTICIAS

### Donativo

Hemos recibido una peseta que nuestro compañero José Peral Mas, regala para TRABAJOS.

De todas veras lo agradecemos.

### Acto civil

DEFUNCION.—Ha sido enterrado civilmente el cadáver de la niña Asunción Soler Caracena, hija de nuestro querido correligionario Antonio Soler Mongino.

Acompañamos á éste y su familia en su justo dolor.

### Sociedad de Albañiles

En Junta general extraordinaria efectuada el 19 del presente, acordó esta sociedad que á partir del 22 del que cursa hasta el 31 de Agosto, ambos inclusive, la jornada del trabajo sea de la siguiente forma: por la mañana, de 6 á 8 y de 9 á 12, y por la tarde, de 2 á 7. Lo cual pone esta junta en conocimiento de los dueños y maestros de obras.

Elche 19 Mayo 1911.—La Junta.

MAYO

21

DOMINGO

1559.—Auto de fé en Valladolid

Tip. de José Agulló.—Elche.

ANUNCIOS

**Cooperativa de Consumo**  
San Jorge, 23 **CASA DEL PUEBLO** San Jorge, 23

Gran surtido de harinas de todas clases, garbanzos,  
lentejas, aceites y pan pesado.

Se garantizan la calidad de los géneros, pesos y medidas.

**No equivocarse: San Jorge, 23 ELCHE**

**RELOJERIA**  
DE  
**Francisco Gómez Valero**

Corredera, 6 **ELCHE** Corredera, 6

Este establecimiento garantiza todas las composturas que hace, sirviendo los encargos con la mayor prontitud.



**No bebas más, este vicio no es más que nuestra ruina.**

Ahora es posible curar la pasión por las bebidas embriagadoras. Los esclavos de la bebida pueden ser librados de este vicio, aun contra su voluntad. Una cura inofensiva llamada Polvo Coza, ha sido inventada, es fácil de tomar, apropiada para ambos sexos y todas edades y puede ser suministrada con alimentos sólidos o bebidas, sin conocimiento del intoxicante.

**MUESTRA GRATUITA.** Todas aquellas personas que tengan un embridador en la familia o entre sus relaciones, no deben dudar en pedir la muestra gratuita de Polvo Coza. Escriba hoy COZA POWDER Co., 76 Wardour Street, Londres, Inglaterra. El Polvo Coza puede ser también obtenido en todas las farmacias y si Vd. se presenta a uno de los depósitos al pie indicados puede obtener una muestra gratuita. Si no puede Vd. presentarse, pero desea escribir para adquirir la muestra gratuita, dirijase directamente a

COZA POWDER CO. 76 Wardour Street, Londres 429  
Depósitos: EN ELCHE

**Farmacia de G. Ruiz**

**SE VENDEN AGUJAS DE ALMARADA**

al precio de 25 céntimos y dos 45 céntimos, en la calle del Horno, 14. José Esclapez Pérez

**SASTRERIA**

DE **Antonio Sánchez**

Abad Pons-(Frente a calle Nueva) **ELCHE**

En este acreditado taller encontrará el público una gran economía en los precios de confección, así como el mayor esmero y prontitud en los encargos.

**Agencia de Transportes y reclamaciones á ferre-carriles**

**Gerónimo Blasco Ruiz**

Empedrada, 6—ELCHE

Despacho y recepción de toda clase de mercancías cobrando módicos honorarios y sin que el interesado tenga que intervenir para nada. No se cobra por adelantado

**Pedro Valero Clement**

Corresponsal de la Prensa Socialista

**TIENE PARA LA VENTA**

- |   |  |
|---|--|
| <p>A 50 céntimos<br/>«Leyes de reuniones públicas y de Asociación», por Félix Lafuente Godínez.</p> <p>A 30 céntimos<br/>«Sin patria», por Manuel Torres y Ramón Brotons.</p> <p>A 20 céntimos<br/>Resumen histórico de la Sociedad de Albañiles «El Trabajo», por C. Bonet P. y A. Cienfuegos.</p> <p>A 15 céntimos<br/>Vida Socialista.<br/>Número extraordinario del periódico «El Mundo Obrero».<br/>Calendario del obrero para 1911.</p> | <p>A 10 céntimos<br/>Almanaque Socialista para 1911.<br/>La guerra y la patria.</p> <p>A 5 céntimos<br/>«El Socialismo es el nuevo evangelio» por Emilio Zola.<br/>«A los campesinos», por Eugenio Clacch.<br/>«Los deberes de los ricos»<br/>«Décimas Socialistas», por Juan Gualberto Pelliza.<br/>«La Táctica Revolucionaria, Guerra y Violencia», por Jorge Piecanom.</p> <p>También tiene el compañero Valero en su poder, y de él puede adquirirlas los socios de la Agrupación, las tarjetas de afiliados al Partido y la Organización general del mismo, acordada en el último Congreso.</p> |
|---|--|

**Gran Fábrica de Almidón de Trigo puro**

Elaboración Moderna y Esmerada

**Germán y Vicente Penalva**

Despacho al por mayor y menor: Calle Puerta Morera, núm 46

Se reciben encargos en el Centro Industria Alpargatera por su conserje **JERÓNIMO TORRES**

Fábrica de Aguardientes, Licores y Jarabes

**Joaquín Pérez Sánchez**

**ELCHE**

**TRABAJO** ORGANO DE LAS SOCIEDADES **OBRERAS**

Sr. D.

Imprenta. Librería y Encuadernación

**José Agulló Sánchez**

**ELCHE**